

Jústiz se recupera de intervención quirúrgica



La Habana, 4 Feb (RHC) El cubano Javier Jústiz integrante del club español Casademont Zaragoza de la liga Endesa de baloncesto, se recupera de una intervención quirúrgica, para tratar una rotura de menisco.

Jústiz, de 27 años y con 2,10 metros de estatura, fue operado en España hace poco más de 72 horas y comienza ahora todo el proceso de recuperación y rehabilitación para su regreso a las duelas.

Esto será en la próxima temporada ya que todo este transito recuperativo lo hará perderse lo que queda de calendario, una baja sensible para su club en el momento decisivo de la temporada.

El pivot santiaguero, estará entre dos y cuatro meses alejado de las cancha de juego, en busca de su recuperación total, y así poder seguir aportando tanto a su club como a la selección nacional de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/213617-justiz-se-recupera-de-intervencion-quirurgica>



Radio Habana Cuba